

## Es geschah heute Abend auf freiem Feld bei Börry

### Flammen schlugen aus der Verkabelung: Mähdrescher-Fahrer steuert das Erntegerät aus der Gefahrenzone



**Börry (wbn). Sirenenalarm heute Abend in Börry. Ein Mähdrescher war im Ernteeinsatz in Brand geraten.**

Es war vor allem die geistesgegenwärtige Reaktion des Fahrers, die Schlimmeres verhindern konnte. Ein Kabel war gegen 18 Uhr in Brand geraten. Als der Fahrer die Flammen bemerkte, steuerte er das große Erntegerät vom Stoppelfeld in einen Acker hinein, so dass auch die anrückende Feuerwehr aus Börry von allen Seiten an das Fahrzeug herankonnte und nicht die Gefahr bestand, dass die Flammen auf das trockene Getreide übergreifen können und damit ein ganzes Feld abfackeln.

*(Zum Bild: Der Landwirt aus Börry inspiziert erst einmal sorgfältig seinen Mähdrescher und ist froh darüber, dass der Fahrer der großen Erntemaschine so schnell den Kabelbrand in den Griff bekommen hat. Foto: Lorenz)*

Fortsetzung von Seite 1

Den Feuerwehrkameraden blieb aber so gut wie nichts zu tun, da das Feuer rasch unter Kontrolle gebracht wurde und sonst kein sichtbarer Schaden entstand. Wenn jedoch der Kabelbaum in Mitleidenschaft geraten wäre, könnte der Feuerschaden locker 5.000 Euro und mehr betragen.